



Joyful Voices begeisterten ihre Zuhörer in der Gomaringer Kirche.

FOTO: PRIVAT

Rommelsbacher Chor in der Kirche

GOMARINGEN. »You raise me up – Du richtest mich auf«: Der Song ist Programm für den Chor Joyful Voices, der jetzt ein Konzert gab in der evangelischen Kirche in Gomaringen. Für die Besucher – ein größeres Publikum hätte er verdient gehabt – war es ein erhebender, aufrichtender Abend. Mit gut abgestimmtem Sound

und sichtbarer Freude an ihren Songs begeisterte der Rommelsbacher Chor und brachte die Zuhörer in Schwung. Spätestens als dann zusammen mit dem Publikum der bekannte Spiritual »O When The Saints« angestimmt wurde, war das Eis gebrochen. Wieder einmal war zu spüren: Gospels lassen niemand kalt. (p)